



『全ては子供たちのために』

杉小だより

令和4年10月7日発行 第8号

塩竈市立学校の取組

「挨拶」「くつならべ」

「美しい言葉」

杉小プラスワン

「きれいな黒板」

しおかほ「ふれあい」運動

ふんばから「早ね・早おき・朝ごはん」

みんなで時間を決めよう「テレビやゲーム」

あひまかく語り合おう「夢タイム」

いっしょに取り組む「体力づくり」

1学期が終わり、秋休みに入ります・・・

校長 一條 良介

プール脇の水田で稲刈りをしました。たわわに実り頭を垂れた稲を一株一株手で刈り取りました。刈り取った稲は、木を組んで稲架掛け(はせがけ：地方によって呼び方は様々だそうです：「はさかけ」「はざがけ」「はぜがけ」・・・)にして、天日干ししています。甘く香っていた昇降口の前にあるキンモクセイも、花の数が日を追って少なくなってきました。ここ数日は、朝夕も一段と冷え込んできています。1学期101日間が、今日で終わりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校教育活動のために、惜しみないご支援ご協力をいただいておりますこと、心から御礼申し上げます。

「計画委員として、『杉の子ゆめまつり』に積極的に取り組みました。5年生の委員に声を掛けて活動するなど、6年生としてリーダーシップを発揮する姿が見られ、とても頼もしかったです。」
「クラス一の働き者です。自分の係の仕事でなくても進んで手伝いをしています。人が嫌がる仕事も笑顔で、『いいよ』と言って引き受けるところは、クラスの手本です。」
「アサガオの観察をする時に、花のガクの色をよく見て、緑一色だけでなく黄色も重ねるなど、上手に塗ることができました。」
子供たちの通知表「希望」です。

それぞれの学級で、通知表を渡しました。その中には、「子供たちが、1学期に頑張ったこと」や「子供たちに、これから頑張ってもらいたいこと」が詰まっています。今日は、子供たちと一緒に通知表を見て、たくさん話をさせていただきたいと思っております。そして、「がんばったこと」「できたこと」を大いに認めて褒めて、「できなかったこと」は確かめて、子供たちとご家族で、次の「目標」を共有していただければ何よりです。

秋休みは、「5日間」です。あっという間の休みですが、事件や事故に巻き込まれないように安全に生活すること、家族の一員として自分の役割をしっかりと果たすこと、感染症予防を含め「早寝早起き 朝ご飯」を中心にした規則正しい生活をする事等々、子供たちにお声掛けいただきますようよろしくお願い申し上げます。

秋休み明け、子供たちが元気に登校してくるのを職員一同、楽しみにしてお待ちしております。

子供たちの頑張りを紹介します！！

* 第61回 宮城県造形教育作品展【県作品展に出展】 宮城県美術館県民ギャラリーに展示
5年1組 鈴木 結心さん 6年3組 日下 彩音さん 16日(水)～20日(日)

* 「作文宮城第71号」【県審査へ】 ※県の審査で選ばれた作品が「作文宮城」に載ります。
1年1組 鈴木 仁さん 1年2組 奥山 凜太郎さん 2年3組 佐久間 大弥さん 兎沢 ひなたさん
3年1組 其山 真奈さん 赤間 優菜さん
5年3組 森 夏穂乃さん 6年2組 其山 誠志さん

* 第68回 読書感想文コンクール 【塩竈地区代表】
4年3組 中村 真優さん

宮城県造形教育作品展はインターネット上の「Web 展覧会」でもご覧いただけます。
11月16日(水)～20日(日)

杉小しぐさ 心が通うニコハキあいさつ

気持ち考えやわらか言葉

笑顔が絶えない親切ごころ

「杉小まつり」が開催されました！

10月1日(土)、三年ぶりとなる「杉小まつり」が開催されました。

コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年、上学年と下学年に分かれた二部制で行っていたところを、本年度は低・中・高学年に分かれた三部制で実施しました。また、店数を減らして混雑を避け、保護者の皆様にも参加をご遠慮いただきました。

当日は会場全体が笑顔であふれていました。子供たちはもちろんのこと、子供会の保護者の皆様にも子供たちとの触れ合いを存分に楽しんでいただけたようです。子供会の皆様には、当日まで出店の準備等のご協力に心から感謝申し上げます。



スーパーボール 何個取れた？



何が当たるか わくわく「くじ引き」



すてきなブレスレットができたよ！



「輪投げ」って難しいかも…



フリーマーケットで商談中!?



大満足の「杉小まつり」でした！

交通安全に気を付けます！

9月27日、塩竈市交通安全母の会の皆様が1・2年生全員に、折り鶴のマスコット、反射ストラップ等を寄贈してくださいました。

秋の交通安全週間は終了しましたが、現在でもたくさんの方々が見守ってくださっています。そして、見守り隊の皆様は一年を通して、子供たちの安全のために街頭に立ってくださいしています。

交通ルールを守り、事故にあわないよう、元気に過ごしてほしいと思います。



通知表の「出欠の様子」について

本日お渡しした通知表「希望」の「出欠の様子」について説明いたします。

「出欠の様子」には、登校日数の他に忌引日数、出席停止日数、欠席日数を示しています。それぞれの理由を記載することになっておりますが、本年度は、昨年度に引き続き、コロナウイルス感染症関連の個人情報の漏洩を防ぐために出席停止(出停)の理由は敢えて記載しておりません。ご了承ください。

(例) 出停3、欠席5(腹痛3、通院2)

緊急の連絡は、こちらへお願いします。

秋季休業日があります。8日(土)～12日(水)の5日間です。8日(土)～10日(月)に事故やけが等、緊急の事態が起きた場合には、下記の緊急電話にご連絡をお願いします。

また、本人やご家族、お子さんの面倒を見ている方がPCR検査を受けることになった場合や濃厚接触者となった場合にもご連絡をお願いします。

11日(火)、12日(水)は職員が通常勤務しております。

* 杉の入小学校緊急電話：教頭持参の学校携帯電話【080-2611-8672】



杉小しぐさ **心が通うニコハキあいさつ** **気持ち考えやわらか言葉** **笑顔が絶えない親切ごころ**

杉小しぐさ

心が通うニコハキあいさつ

気持ち考えやわらか言葉

笑顔が絶えない親切ごころ